



Communiqué de presse

24.03.2021

EXPO Bulle 2021 est annulée

Enfin, il n'y aura pas d'EXPO Bulle en 2021. Les conditions sanitaires ne laissant pas entrevoir l'embellie nécessaire, le comité d'organisation d'EXPO Bulle s'est vu contraint d'annuler définitivement la manifestation.

EXPO Bulle, haut lieu de l'élevage Holstein et Red-Holstein, se voit contraint une deuxième fois de renoncer à la tenue de son exposition. Celle-ci était initialement prévue à fin mars 2021 à Espace Gruyère à Bulle. En janvier dernier, le comité d'organisation avait renoncé à mettre sur pied la manifestation selon le planning initial. Il s'est activement penché sur une édition reportée, sans stands commerciaux ni public et diffusée en streaming sur une plateforme numérique.

Malheureusement, la situation sanitaire en lien avec le coronavirus ne laissant plus d'espoir en faveur d'un assouplissement rapide des mesures sanitaires, la tenue d'une exposition, d'envergure nationale telle qu'EXPO Bulle n'est plus envisageable.

Le comité d'organisation est particulièrement attristé de cette situation et regrette de ne pas pouvoir offrir la vitrine exceptionnelle que représente cette « fête de la vache laitière ».

EXPO Bulle donne d'ores et déjà rendez-vous aux éleveurs, aux sponsors et au public les 25 et 26 mars 2022 !

Personnes de contact:

Olivier Chambaz, président EXPO Bulle

E-mail: olichambaz@bluemail.ch

Natel : +41 78 603 00 49

Sina Huwiler, gérante

E-mail : sina.huwiler@expobulle.ch

Tel. : +41 26 305 58 93

www.expobulle.ch